
1.  Position the Gun Rest Mounting Bracket as shown in figure 1.  The bracket MUST be placed at least 3” up the arm to provide clearance for 
the platform when the stand is packed together.  The long side of the bracket should be on the outside of the stand.  
2.  Secure the bracket using one 1 3/4” bolt and lock nut.  The bolt MUST run from the outside in as shown in
figure 2 (bolt is in yellow).  Repeat for the other side.
3.  From the inside, position the 2 1/2” carriage bolt (shown in blue) inside the bracket.  Over this bolt, slide one Gun Rest Adjustment Bracket, 
one Neoprene Washer (red), one more Gun Rest Adjustment Bracket and then the Gun Rest Bar (bright green).  See figure 2.
4.  Secure the bar with the supplied knob.
5.  At the other bracket location, combine one Adjustment Bracket, a Neoprene washer and the last Adjustment Bracket.  Slide this assembly 
between the Gun Rest tube and the Mounting Bracket lining up the bolt hole.  Insert the carriage bolt through the entire assembly from the 
inside out.  Secure with the knob.
6.  Position the 16” Arm pad on the gun rest bar as shown in figure 3.  Place the pad around the bar and use the zipper to secure.
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WARNING!
Never sit on this gun rest or attempt to use it as a climbing aid!

21071 - GUN REST HARDWARE PACKET

PN DESCRIPTION QTY 
10632 2 1/2” CARRIAGE BOLT, 1/4x20 2

10601 1 3/4” BOLT, 1/4x20 2

10612 LOCK NUT, 1/4x20 2

10633 NEOPRENE WASHER 2

10544 GUN REST ADJUSTMENT BRACKET 4
10660 KNOB 2
20431 GUN REST MOUNTING BRACKET 2

10544

20431

10660

BOX CONTENTS

PN DESCRIPTION QTY 
 GUN REST TUBE 1
70224 16” CAMO ARM PAD 1
21071 GUN REST HARDWARE KIT 1
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1.  Placez le support de montage pour l’appui-arme tel que qu’illustré à la figure 1. Le support DOIT être placé à au moins 7,6 cm le long 
de l’appui-arme afin de fournir l’espace nécessaire à la plateforme lors de l’emballage du mirador. Le côté long du support devrait être à 
l’extérieur du mirador. 
2.  Fixez le support en utilisant un boulon de 1 3/4 po. et un écrou de blocage. Le boulon DOIT être installé à partir de l’extérieur tel qu’illustré 
à la figure 2 (le boulon apparaît en jaune). Répétez l’opération pour l’autre côté.
3.  À partir de l’intérieur, placez le boulon du chariot de 2 1/2 po. (le boulon apparaît en bleu) à l’intérieur du support. Glissez un support 
d’ajustement de l’appui-arme par-dessus ce boulon, une rondelle Néoprène (rouge), un autre support d’ajustement de l’appui-arme et puis la 
barre de l’appui-arme (vert brillant). Voir la figure 2.
4.  Fixez la barre avec le bouton fourni.
5.  À l’emplacement de l’autre support, assemblez un support d’ajustement, une rondelle Néoprène et le dernier support d’ajustement. Glissez 
cet assemblage entre le tube de l’appui-arme et le support de montage en alignant le trou du boulon. Insérez le boulon du chariot de l’intérieur 
vers l’extérieur au travers de l’assemblage. Fixez à l’aide du bouton.
6.  Placez le coussin pour les bras de 40,6 cm sur la barre de l’appui-arme tel qu’illustré à la figure 3. Placez le coussin autour de la barre et 
fixez-le à l’aide de la fermeture éclair.
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Ne vous assoyez jamais sur l’appui-arme et ne l’utilisez jamais comme appui pour grimper.

21071 - TROUSSE DE QUINCAILLERIE POUR 
L’APPUI-ARME

PN DESCRIPTION       QUANTITÉ 
10632 2 1/2” BOULON POUR LE CHARIOT, 1/4x20 2

10601 1 3/4” BOULON, 1/4x20  2

10612 ÉCROU DE BLOCAGE, 1/4x20  2

10633 RONDELLE  2

10544 SUPPORT AJUSTABLE POUR L’APPUI-ARME  4
10660 BOUTON  2
20431 SUPPORT DE MONTAGE POUR L’APPUI-ARME  2

10544

20431

10660

CONTENU DE LA BÔITE

PN DESCRIPTION       QUANTITÉ 
 TUBE DE L’APPUI-ARME  1
70224 16” COUSSIN CAMOUFLAGE POUR LES BRAS 1
21071 TROUSSE DE QUINCAILLERIE POUR L’APPUI-ARME 1

Appui-arme ajustable
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! AVERTISSEMENT
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